
Für mich sehen die Zeitlinien nicht so aus, wie die Menschen sie sehen - Yázhí Swaruu 
(Außerirdische Kommunikation)

Yazhi: Ich muss damit anfangen zu sagen, wie ich die Zukunft oder die Zukunft im 
Allgemeinen sehe, und es ist nicht dasselbe und es ist schwer zu verstehen, weil das, 
was ich mit Worten sagen werde, nicht so ist, wie ich es sehe, weil es für mich 
unmöglich ist, diese Dinge mit Pappe zu beschreiben. Ich beziehe mich auf diese 
Sprache.
Die Menschen sehen die Zeit nur als eine einspurige Straße, wie die auf dem Land, wo, 
wenn ein Fahrzeug gegen ein anderes fährt, das sich aus der entgegengesetzten 
Richtung nähert, beide sehr vorsichtig zur Seite gehen müssen, um ein anderes 
passieren zu lassen. Denn zwei Autos können physisch nicht auf die gleiche 
Asphaltstraße passen. So denken sie, dass die Dinge überall so sind.
Da ich die Zeit mit derselben Analogie wahrnehme, ist es wie eine Autobahn mit 8 
Fahrspuren, aber auch mit Ebenen übereinander, wo ein Auto nicht nur die Spur 
wechseln kann, links und rechts, sondern auch hoch und runter, links und rechts, vor 
und zurück, es spielt keine Rolle.
Eine weitere Analogie. Die Menschen sehen die Zeit als eine Linie, den Pfeil der Zeit, 
wie sie ihn beschreiben. Ich sehe eine Blase in einer anderen Blase in einer anderen 
Blase bis zur Unendlichkeit und ewigen Ausdehnung.
Es gibt kein ähnliches geometrisches GIF, um dies darzustellen.
Ich sehe also nicht nur eine Reihe von Ereignissen als eine sequentielle Linie, in der Art 
und Weise, wie die Leute wollen, dass ich ihnen erkläre, was sich in der Zukunft 
zusammenbraut, auf einer einzigen Linie. Aber ich sehe es als Ereignisse, die sich 
ständig verändern, zwischen einander springen und sich gegenseitig beeinflussen.
Wie in diesem letzten Bild dehnt sich die Zeit in jede Richtung aus, wobei eine und jede 
Linie nur eine Abfolge von Ereignissen im Besonderen ist, die beobachtet wird, wie sie 
sich entwickelt, nicht unbedingt vorwärts in der Zeit, auch einzurückgehend, wie ein 
Gefäß, das zerbrochen ist und man sieht, wie es wieder aufgebaut wird. Wie ein Blatt 
Papier, das nicht brennt.
Obwohl die Menschen dies als eine Unmöglichkeit sehen und als etwas, das gegen die 
Gesetze der Thermodynamik verstößt, ist es aus anderen Blickwinkeln nicht so, nur von 
dem begrenzten Zeitpfeil aus, den sie sehen.
Jeder rote Punkt ist ein Nexuspunkt, an dem die Energie und die Ereignisse einer Reihe 
von Linien oder einer Linie zusammenlaufen und andere beeinflussen. Von jedem Punkt 
aus hast du also den Einfluss von anderen Punkten. So sind zum Beispiel die 
Vergangenheit, die Gegenwart und die Zukunft miteinander verflochten und als ein 
einziges Ganzes, eine Einheit. Vorübergehend nur dadurch belebt zu sein, wohin die 
Aufmerksamkeit gerichtet ist und nach Belieben.
Seiend, dass ich viel mehr zu diesem Thema weitermachen kann und an sich ist oder 
wäre es ein weiteres separates Thema ... Zurück zu dem, was uns hier betrifft. Ich sehe 
eine Kette von Ereignissen, aber ich sehe ähnliche Ketten mit ihren eigenen 
Ergebnissen, die alle gleichermaßen gültig sind, alle gleichzeitig, sich ständig 
gegenseitig beeinflussen.
Was auf der Erde als parallele Universen oder Zeitlinien verstanden wird, ist im Grunde 
genommen Müll. Sie bezeichnen Begrenzung und Isolation voneinander. Während es 
ein Ganzes ist, das zusammen und jenseits aller Zeit funktioniert. Es ist jedes 
Individuum, das alles auf eine bestimmte Art und Weise belebt.
Wenn es um geometrische Formen geht, ist die Zeit eine sich immer weiter 
ausdehnende, skalare Blase, sowohl bereits ausgedehnt als auch gleichzeitig nicht, und 
gleichzeitig zieht sie sich auch zusammen, ohne sich selbst in ihrer Energiedynamik zu 
widersprechen. Toroid in Toroid in Toroid in Toroid mit dem Verstand im Zentrum oder 
Motor davon.
Mit diesem Gedanken im Hinterkopf sehe ich also, dass auf der 8-spurigen und 8-
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stufigen Superautobahn, 8 und 8, nur weil auf der Erde die Superautobahnen 8 Spuren 
haben, es sind 8, nur aus diesem Grund, was kommen wird, sind mehr Einengungen 
und mehr Einschränkungen, immer enger werdend, die Wirtschaft wird 
zusammenbrechen. Die Menschen werden in Panik geraten und diejenigen angreifen, 
die sich nicht an die Regeln halten. Die Masken selbst sind ein Instrument, um die 
Dissidenten sehen zu können. Es entblößt sie, deshalb dienen sie als Indikatoren, um zu 
wissen, welche Bevölkerung unterwürfiger ist und welche sie mehr mit Einschränkungen 
angreifen sollten, indem sie die sehr schlafende Bevölkerung als 
Repressionsinstrumente und Täter des Faschismus benutzen.
In einer Krisensituation werden die Menschen zuerst den Behörden übermäßig 
gehorchen wollen, indem sie die "Erwachten" angreifen, die sich weigern, die Masken zu 
benutzen, weil sie denken, dass sie eine verschlossene Geisteshaltung ändern können, 
diejenigen, die nicht denken, weil sie die Fähigkeit zur Vernunft völlig verloren haben, 
gerade wegen der Panik, der Angst und des Sauerstoffmangels, die von den Masken 
selbst erzeugt werden. Dasselbe wird mit den Impfstoffen geschehen, die schlafenden 
Zombies werden sich mehr Einschränkungen und mehr Impfstoffe wünschen und 
verlangen.
Es wird Massen- und kollektive Unruhen auf der ganzen Welt geben, mit einer 
vernichtenden militärischen Reaktion. Zeitraum zwischen März 2020 und März 2025.
Es hängt alles von den Menschen ab. Von dem, was sie sich manifestieren, so wie ich 
es gesagt habe, und ich bin es leid, es zu sagen. Nichts ist in Stein gemeißelt. Alles, 
was ich oben beschrieben habe, ist nicht deterministisch ... sie haben die Kontrolle über 
alles. Und ich meine die Menschen selbst.
Ich weiß, dass es von dort aus nicht so aussieht, von der Oberfläche und aus der Sicht 
der Familie, die aus ihrem Haus herausgenommen wird, weil sie die Hypothek nicht 
bezahlen können. Denn genau darum geht es bei 3D, den freien Willen für eine 
kollektive Erfahrung aufzugeben und trotzdem mit dem wenigen, was man noch übrig 
hat, um als Seele, wenn nicht gar als Körper-Biologie, voranzukommen.
In diesem Fall wie auch in jedem anderen Fall ist das Einzige, was zählt, wie du innerlich 
bist, was du denkst, deine Werte, deine Moral, deine Ethik und dein 
Bewusstseinsniveau, das sich ständig ändert, sich ständig ausdehnt und das, was dir 
nicht dient, ohne Eigensinn zurücklässt, weil diese dich verlangsamen.
Die Werte auf der Erde sind umgekehrt, das, was unwichtig ist, ist wichtig, und das, was 
wirklich wichtig ist, ist es nicht. Geld und Material, körperliche Befriedigung ist das, was 
zählt, unmittelbare Befriedigung mit einem niedrigen Bewusstseinsniveau, 
materialistisch und deterministisch. Das ist das, was dort zählt.
Das Gemüt, der Geist, das, was du mitnimmst, wenn du stirbst, das spielt keine Rolle, 
so wie das Leben selbst keine Rolle spielt, weder das der Menschen, noch das der 
Tiere, noch das der Pflanzen. Ethik, Moral, Bewusstsein spielen keine Rolle, nur der 
Gehorsam gegenüber den Meistern, und darin liegt der menschliche Irrtum, der ihre 
Zerstörung bringt.
Aber der Schlüssel ist nicht, die großen Konzerne oder die Schurken zu besiegen. Denn 
die Schurken haben nur Macht, weil dieselben Menschen sie ihnen geben. Der 
Schlüssel sind nicht die Politiker, kein Trump, Q anon oder Z anon. Sie sind einfach nur 
mehr vom selben und es ist belanglos, wer die Wahlen gewinnt, es kommt alles aufs 
Gleiche heraus. Nur mit anderen Gesichtern. Trumpf ist keine kontrollierte Opposition. 
Er ist echt, arbeitet aber auf einer niedrigen Ebene ohne wirkliche Macht und kämpft nur 
für seine Interessen und seine Gruppe oder Fraktion der Kabale, die er als Marionette 
repräsentiert. Er kümmert sich nicht um die Menschen, sie sind Mittel, um das zu 
erreichen, was jeder Mann mit Macht will und wünscht, mehr Macht. Aber nicht nur er, 
sondern auch seine Gruppe von weißen Hüten oder gelben Hüten oder Kakihüten, wie 
auch immer man sie nennen will, es ist dasselbe.
Der Schlüssel sind die Menschen auf der Straße, sie sind diejenigen, die die wahre 
Macht haben, alles zu verändern, die "Kaputten Schuhe" von oben, aus hohen Dichten, 
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das sind die "Spieler", der Rest ist nur Kulisse. Ein Teil von dem, was sie sich für ihre 
Erfahrungen auf der Erde wünschen, und ob es ihnen gefällt oder nicht, sie haben alles, 
was gerade jetzt geschieht, entworfen.
Es ist das menschliche Kollektiv und die Vereinbarungen zwischen ihnen, die sie bilden 
und denen sie folgen, das ist der Schlüssel dafür, dass das, was ich oben beschrieben 
habe, nicht passiert, und was ich auch sehe, ist positiver, wenn auch in sehr wenigen 
Zeilen. In meiner Superautobahn mit 64 Spuren, sagen wir, es passiert in 4 zufälligen 
Spuren.
Sie merken nach und nach, aber sehr schnell, dass das alles ein Schwindel ist, dass 
nichts passiert, dass es keinen Virus gibt, dann sagen die Leute ein schallendes NEIN 
zu Impfstoffen, nachdem die ersten Gerüchte über Nebenwirkungen und dadurch 
verursachte Todesfälle aufgetaucht sind. Sie werden den Impfstoff fürchten, sie werden 
nicht kooperieren. Sie werden gezwungen sein, sie auf irgendeine Art und Weise zu 
nehmen, denn so ist es vorgesehen, mehr von ihnen werden sterben. Aber sie werden 
aufhören, mit der Kabale und den Regierungen zu kooperieren, vom grundlegendsten 
Gesichtspunkt oder Aspekt des menschlichen Wesens, dem Überleben. Aber das ist 
immer mit großen Kosten für die Menschen verbunden. Große Kosten, weil es davon 
abhängt, dass sie massenhaft merken, dass sie manipuliert werden, und dies führt dazu, 
dass die Menschen mit Protesten reagieren und dies folgt mit anschließenden 
Vergeltungsmaßnahmen der Regierung.
So wird jeder Fortschritt in Richtung des Positiven eine starke Reaktion in den 
Menschen hervorrufen, die sich aufgrund der Verwirrung, der sie ausgesetzt sind, 
gegenüberstehen, was enorme Kosten in Form von Tod und menschlichem Leid 
verursacht. Der Preis dafür, dass sie massenhaft aufwachen, wird sehr hoch sein.
In fast allen Zeitlinien, sagen wir 50 von 64, können wir nicht präzise sein... Die Kabale 
erreicht ihren Hauptzweck oder ihr Ziel nicht. Auf lange Sicht. Auch wenn sie es 
vorübergehend erreicht, kann es Jahrzehnte dauern, aber ihr Transhumanismus wird die 
Menschen, die unter ihrer Kontrolle stehen, erschaffen oder dazu bringen, nicht mehr 
menschlich zu sein, gemäß der Definition dessen, was menschlich sein bedeutet.
Denn da sie heute die offensichtlichen Begrenzungen des menschlichen Körpers als ein 
Problem sehen und ihm Cyborg-Teile geben, sich mit dem Internet verbinden oder 
Prothesen anbringen wollen, die ihnen Superkräfte verleihen, werden sie nach und nach 
keine Verwendung mehr für irgendeine "menschliche" Komponente sehen. Die 
menschliche Rasse wird dadurch zerstört. Zumindest der Teil in oder innerhalb einer 
technologisch fortgeschrittenen Gesellschaft.
Und aus diesen Ruinen... wird sich nach und nach eine andere Gesellschaft entwickeln. 
Wie es auf der Erde schon immer so war. Zyklus um Zyklus von Geburt, Blüte, Verfall 
und Zerstörung der Gesellschaften. Sie werden geboren, wachsen, blühen und sterben. 
Sie werden geboren, wachsen, blühen und sterben. Es war schon immer so, für das, 
was die Menschen als Hunderttausende von Jahren, wenn nicht Millionen von Jahren 
bezeichnen könnten. Es war schon immer so.
Die Erde war schon immer ein schwieriger Ort, um sich zu inkarnieren, der schwierigste 
Ort, von dem viele sagen (es gibt andere). Sie ist gekennzeichnet durch dies, all dies. 
Die Föderation griff vorher nicht ein, hat nie eingegriffen, nicht wie die Menschen es 
wünschen, nicht wie sie es verlangen. Warum sollte sie jetzt, zu diesem Zeitpunkt, 
eingreifen?
Die Menschen, die Seelen, die es nicht ertragen können, so zu leben, mit dem, was 
kommt, werden aus dem "Spiel" aussteigen. Sie werden sterben. Mit sehr wenigen, die 
im Exodus in Schiffen gehen. Aber die Massen können sich nicht darauf verlassen. Von 
unten, auf Erdenebene, ist dies ein schrecklicher Völkermord, und das ist es auch. Aber 
von oben ist es nur das Ende des Spiels. Eine bereichernde Erfahrung für alle. Großes 
Wachstum kommt nach den Lehren der Harten, und der Schrecklichen. Von außen sieht 
es nicht schrecklich aus. Es sieht notwendig und bereichernd aus.
Ich verstehe das gut. So wie ich auch verstehe, wie die Dinge von unten aussehen. Von 

3



der Erde aus. Noch einmal, die beiden extremen, widersprüchlichen Standpunkte 
entpuppen sich als Wahrheiten, die sich gegenseitig nähren, unerbittlich miteinander 
verbunden und voneinander abhängig sind.
Aber Broken Shoes ist der Schlüssel. Was jeder kleine Mensch da draußen, der sich wie 
Abfall fühlt, tun kann, indem er lernt, ein einfaches Wort mit zwei Buchstaben zu 
benutzen: NEIN. Alles, was passiert, ist ein Spiegelbild des Geistes von Broken Shoes. 
Sie sind die Schöpfer, nicht die Kabale, nicht die Föderation. Das sind Reflexionen ihrer 
Psyche. Sie sind Götter. 
Aber... sie wollen "das" spielen, wie auch immer es genannt wird, und "das" ist das, was 
sie haben und haben werden. Nichts und niemand kann aufhalten, was geschehen wird. 
Nur sie, denn es kommt aus ihnen heraus. Sie sind die Ursache und die Lösung 
Gosia: Irgendwann hast du oben gesagt, dass all das von ihren Seelen von oben 
entworfen wird. Damit stellt sich mir also die Frage, so sehr sie auch hier kämpfen und 
versuchen, etwas Positives zu schaffen, könnte es sein, dass es nicht herauskommt, 
weil dieses und jenes ¨design¨ sowieso schon vorhanden ist? KÖNNEN sie hier aus 3D 
das, was sie von oben entworfen haben, umlenken? Oder ist es so, dass es von oben 
immer MEHRFACHE Entwürfe gibt? Und sie aktivieren nur das, was sie von hier drinnen 
wollen?
Yazhi: Der eigentliche Zweck dieses Designs, von dem du sprichst, ist es, diesen 
Zustand aufbauen und transzendieren zu können, zugunsten von etwas, das für alle 
erweitert und positiv ist. Von oben gibt es nur einen Entwurf. Von einer Position mit 
begrenztem Verständnis aus niedriger Dichte werden nur scheinbar unabhängige, 
isolierte Punkte gesehen, denn das ist es, was eine niedrige Dichte definiert. Aber alles 
ist integriert, alles hat einen Zweck, die bloße Existenz der Erde in einem regressiven 
Zustand definiert die Erde in einem Zustand hoher Dichte.
MEHR ÜBER DEN FREIEN WILLEN UND DIE MULTIPLEN ZEITLINIEN, DIE SEHR 
BALD WIRKLICH EINS SIND.
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